



Ahora se zafan de anuncios

Luego de que el Presidente AMLO cuestionara ayer que las 'corcholatas' de Morena usen espectaculares para promoverse, dirigentes y aspirantes de ese partido eludieron la responsabilidad sobre el financiamiento de la propaganda

Exhorta Sheinbaum a bajar propaganda

ERIKA HERNÁNDEZ

Claudia Sheinbaum argumentó ayer que "compañeros" que la ayudan, colocaron los espectaculares que promueven su imagen, y responsabilizó a una revista de pagar dicha publicidad.

De gira por Ciudad del Carmen, Campeche, la aspirante presidencial morenista aceptó hacer un exhorto a sus simpatizantes y operadores para que bajen las estructuras con su propaganda.

"Haré un llamado para que se bajen los espectaculares, en nuestro caso son muchos compañeros en los estados que nos quieren ayudar, entonces haremos un llamado para que sea (la campaña) principalmente en territorio", dijo.

"Nosotros no los hemos pagado ni promovido, pero hay compañeras o compañeros que nos ayudan que han subido espectaculares. En algún momento me hicieron una entrevista y ellos promovieron la entrevista, pero estoy de acuerdo que no sea a través de espectaculares".

Luego de que el martes pasado se presentara el documental "¿Quién es Claudia Sheinbaum?", del cineasta Luis Mandoki, la ex funcio-

naria capitalina afirmó que no lo ha visto, pero que colaboró en la grabación y se valorará la pertinencia de difundirlo en diversas plataformas.

"Se está decidiendo si es factible poderlo presentar", añadió.

En su mitin en Ciudad del Carmen, la aspirante de Morena aprovechó para recordarle a la gente la "trayectoria oscura" del líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, y pedirles no respaldar al Frente opositor.

"Por ahí está uno, cómo se llama, ya se salieron no sé cuántos del PRI, 'bandalito', dicen", dijo entre risas.

El PAN, aseguró, representa a personajes como los que participaron en el "cártel inmobiliario" de la Ciudad de México, un grupo, ironizó, similar al que encabezó Alito en Campeche.

"No sé cuántas tierras tienen o cuánto les costaron, pero allá en la Ciudad, el PAN se dedicó a construir edificios en la Alcaldía que gobiernan, dando uso de suelo, a cambio de departamentos para delegados", apuntó.

Sheinbaum aprovechó su visita para grabar un video en un monumento dedicado a la expropiación petrolera.